

TauBlog

Écrasez l'infâme!

TV-Tipp: Neues aus der Anstalt

André Tautenhahn · Tuesday, January 22nd, 2013

Die einzige Wahlanalyse, die man sich anschauen kann, läuft heute Abend unter dem Titel [Neues aus der Anstalt](#) um 22:15 Uhr direkt nach dem *heute journal*. In der Elefantenrunde werden als Gesprächspartner Piet Klocke, Max Uthoff, Martin Puntigam und „Alfons“ erwartet. Letzterer wird sicherlich etwas über das neue Traumpaar der Weltgeschichte Angela und François erzählen können. Zwischen den beiden soll es ja bei einem gemeinsamen Abendessen gestern richtig gefunkt haben.

Die Chemie zwischen ihnen stimme, gab Deutschlands Vorzeige-Physikerin zu Protokoll. Allerdings kann man das über die Beschaffenheit von Sprengstoff auch sagen. Wenn die Chemie stimmt, klappt's auch mit dem Knall. Immerhin fügte der Präsident an: „Der Strom zwischen uns fließt, ohne dass es dazu Elektrizität braucht“, was beweist, dass der Vorgang der Katalyse schon voll im Gange ist.

Alles weitere zur explosiven Kuschelstimmung im In- wie im Ausland beantworten die Diskussionsleiter Urban Priol und Erwin Pelzig.

This entry was posted on Tuesday, January 22nd, 2013 at 3:37 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.